

Comercio establecido de La Ligua da la pelea ante aumento de ambulantes y delitos

En capital provincial no solo cuentan con permisos, sino que además tienen un sindicato. Según catastro municipal, habría cerca de 230 personas en esta condición.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

Los últimos años, la cantidad de negocios que han debido bajar sus rejas, han sido muchos. Tanto en La Ligua, como en otras comunas cercanas, la situación económica del país, la seguridad, y ahora último, los ambulantes -que no solo cuentan con permisos-, sino que también poseen sindicatos, son las principales variables para explicar este fenómeno.

El panorama en la capital provincial de Petorca ha sido, en los últimos meses, y se podría decir, los últimos dos años, algo distinta.

“Se ha visto una baja en las ventas durante el invierno, pero eso es normal y siempre se espera, y así sucede, que mejore en el verano” aseguró el presidente de la Cámara de Comercio de La Ligua Ignacio Barros.

Si bien, reconoció Barros, varios locales han cerrado, “se abren locales nuevos casi de inmediato, por ejemplo cerró Tricot y los pocos días o semana, se



EN LA LIGUA CIERRAN Y ABREN LOCALES CONSTANTEMENTE, EL COMERCIO ILEGAL HA PROLIFERADO.

instaló una tienda de calzado. Fluctúan, hay locales que funcionan y otros que no”.

Respecto de los desafíos que debe afrontar el negocio establecido están no solo los ligados a los vaivenes económicos, también está la modernidad y

la arremetida de los negocios online. “La gente compra por internet un producto que te llega, a tu casa, en uno o dos días, los negocios tradicionales te ofrecen inmediatez, pero ha sido súper fluctuante” agregó.

Además, el tema de

seguridad se ha instalado de una forma que empuja el consumo online de productos. “Nos roban todos los días, hay asaltos todos los días, trataron de robar una galería hace unos días, con pistola, cosas que antes no pasaban, robos a super-

mercados, farmacias, cosas que antes no pasaban” enfatizó Barros.

AMBULANTES

Sin embargo, son los ambulantes uno de los mayores dolores de cabeza.

“Afecta al comercio establecido porque no pagan tanto como ellos. Se les otorga un permiso de la muni, que es muy bajo y no hay una regulación de lo que pueden o no vender o dónde se pueden instalar” contó.

En la actualidad, aseguró el presidente de la Cámara de Comercio, existen 239 vendedores ambulantes registrados, según el catastro levantado por la Municipalidad. “Pero son muchos más, especialmente cuando hay fechas importantes como el día de la Madre, el día del Niño, Navidad.”

“Nosotros creemos que tiene que haber una regularización, que ningún municipio lo ha hecho, llevamos más de 20 años con esta problemática. Nosotros les hemos dado soluciones, pero no hay voluntades”. ☹️